
 

 
 
 

 
 
 
71. Jahresbericht der Präsidentin Jahr 2020 / 2021 
Gewerbeverein Seedorf-Radelfingen 

 
 

 

 

Nun wie soll man einen Jahresbericht schreiben, wenn das ganze Vereinsleben auf den 

Kopf gestellt wird. 

Die Zeit bleibt stehen in einen Verein, der nicht mehr aktiv sein kann. 

 

Ich möchte mich auf diesem Weg noch herzlich für euer Vertrauen bedanken, das ihr mir 

entgegen gebracht habt an der letzten HV, vielen Dank. 

 

Der Start in mein Vereinsjahr war voller Tatendrang, doch leider mussten wir mit 

ansehen, wie wir Anlass um Anlass absagen mussten. 

 

Sitzungen/ Versammlungen 

10.09.2020 Präsidentenkonferenz LTV KMU Bienne-Seeland 

14.10.2020 Herbst-Delegiertenversammlung in Aarberg 

2 x Vorstandssitzung 

 

Wir hatten im Vorstand tolle Sitzungen dafür möchte ich mich bei meinen 

Vorstandsmitgliedern herzlich bedanken für die Arbeit den Einsatz und den Fleiss. 

 

Ich wünsche allen Mitgliedern in dieser nicht ganz so einfachen Zeit, gute Geschäfte und 

bleibt gesund. 

 

Wiler, Januar 2021 

 

Die Präsidentin 

Doris Dürst 


